



Nos élèves ont été inspirés !

publié le 25/11/2016 - mis à jour le 11/12/2016



Suite au cross du collège, un groupe d'élèves a souhaité participer au cross départemental qui a eu lieu à Aytré le mercredi 23 novembre pour représenter le collège Camus.

benjamines : **FANNY RENAUD 5ème** du département sur 150 participantes

benjamins : **MUON HUGO env 200 ème** sur près de 400 coureurs/ OGER LUCAS

minimes : **IMBERT GAETAN 150 ème** sur près de 300 coureurs/ CHARRIAUD JEREMY/ GUYET CHARLOTTE

On espère l'année prochaine une participation plus importante des "Camusiens" pour s'illustrer par équipe !
Bravo à nos coureurs qui ont affronté la pluie avec brio !

Mr Dandrieux EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.